



小江原中だより

校訓 「清新」「明朗」「探求」

令和6年4月 No. 4 文責 校長 百合野寿美子

避難訓練

4月25日(木)火災を想定した避難訓練を行いました。



1階理科室火災想定で行いましたので、東階段を使わず避難する訓練でした。廊下や、特に階段でのスムーズな避難に気を付けて取り組み、大変よく避難の練習ができました。

本当の火災に遭遇した時にどうするかということ、火災を出さない生活など、こういう機会にぜひご家庭でも確認いただけましたらと思います。

体育大会の準備

来る5月12日(日)体育大会を予定しています。どの学年も現在、準備や練習に取り組んでいます。

大会テーマの検討、役割分担、出場プログラムの割り当てなど、順次学活の時間をつかって各学級で話し合いながら進めました。

この度大会テーマが決定しました。

体育大会テーマ

The time is Now

～想いを繋ぎ大きな希望へ～

(1年生体育ではソーラン節の練習も頑張っています)



体育の授業では集団演技の練習も行っています。休み時間は各学年学年種目の練習に入りました。5月は連休もあり、練習時間が限られていますが、天気を見ながら着々と準備を進めていきます。どうぞ12日体育大会楽しみにお越しください。

立哨から



すっきりしない天気が続いているが、朝の登校時はとてもさわやかです。元気な「おはようございます」の声、横断歩道を渡ったあと停車してくれた車の運転手さんにお辞儀をしていく生徒、雨の日のバス停で、バスを待つ人を気づかって傘をたたんだり車道側に傘を倒してバス停を通る生徒、地域の方にすれ違うと「おはようございます」と挨拶をしている生徒、バスを降りるときに運転手さんに「ありがとうございます」とお辞儀して降りてくる生徒などなど。朝の登校風景には生徒たちのたくさんのさわやかな行動があって本当にうれしい気持ちになります。いい一日になるよ、いいことがあるよと、願いながら眺めています。

学校の花壇には、庁務員の中尾さんが冬からずっと育ててくださった花が満開に咲いています。生徒玄関までの通路にも並べてくださっています。

寝坊したり、朝から機嫌が悪かったりということもあるでしょうが、努めてさわやかに1日のスタートができたらと思います。

